

# GRENZ ÜBER SCHREITUNG



Polizei steht drauf. Aber ist da auch wirklich überall Polizei drin. Polizei, die sich als Freund und Helfer versteht. Die bei dem Konzert einer rechtsradikalen Band vor ein paar Jahren mit entsprechend rechtsradikalen Zuhörer\*innen auf der Theresienwiese in München für Ordnung sorgen soll. Demonstrant\*innen haben sich dazu gesellt, denen das rechtsradikale Treiben nicht gefällt. Doch plötzlich verwischen die Grenzen. Die grünen Gesetzeshüter\*innen wirken in ihren düsteren Uniformen wie Kampfmaschinen und Roboter, wie ein großer Haufen Krimineller. Einzelne tragen Funkgeräte und Sonnenbrillen, lenken die bedrohlichen Menschengestalten. Ist die Polizei nun Freund oder Feind, gut oder Gangster, rechts oder links, grün oder braun, hell oder dunkel...

Eine Bilderstrecke von Sebastian Schulke und Bearbeitung von Fabian Wiegand.









